



Liebe Eltern,

wie auch in den vergangenen Jahren findet die SMV-Aktion **„Weihnachten im Schuhkarton“** im Dezember statt.

Dieses Jahr gehen die gespendeten Kartons an die lokale Organisation **„Hoffnungsträger“** (<https://hoffnungstraeger.de/>).

Wodurch zeichnen sich die Hoffnungsträger aus?

*Die Organisation „Hoffnungsträger“ setzt sich für gelingende Integration ein. Hierzu gibt es ein besonderes Wohnkonzept, das **Hoffnungshaus**. Hier leben geflüchtete oder sozial benachteiligte Menschen mit solchen, die mitten im Leben stehen, gemeinsam unter einem Dach, in geförderten Mietwohnungen und einer aktiven Hausgemeinschaft. Sie unterstützen mit Sozialarbeit die Integration ins Schulleben, in den Arbeitsmarkt, bieten Nachhilfe und Hausaufgabenbetreuung, Sprachkurse und viele Gemeinschaftsaktionen an. In den aktuell 32 Häusern mit insgesamt 229 Wohnungen leben derzeit 735 Menschen, darunter 246 Einheimische und 489 Geflüchtete. Rund die Hälfte der Bewohnenden sind Kinder und Jugendliche. Mit regelmäßigen Besuchen und Einladungen zu Projekten kümmern sich die Hoffnungsträger auch um die Geflüchteten, die noch in Gemeinschaftsunterkünften wohnen.*

Bei der Aktion bereiten die Schüler\*innen kleine Geschenke vor, welche sie in einem Schuhkarton verpacken. Abgeben kann man die Kartons vom **04. bis 06. Dezember 2023** in den beiden großen Pausen (9:30-9:45 Uhr und 11:20-11:35 Uhr) im Lehrerarbeitszimmer (**Raum 207**). Beschriften sie den Karton bitte so, dass klar ersichtlich ist für wen (Alter + Geschlecht) er gedacht ist.

Die Schuhkartons sollten keine zerbrechlichen oder gefährlichen Dinge enthalten, auch kein Kriegsspielzeug oder Ähnliches. Bei Lebensmitteln sollte außerdem auf das Haltbarkeitsdatum geachtet werden.

**Ideen für Inhalte der Kartons:**

Kuscheltiere, Malbücher, Stifte, Rätsel- und Lernblöcke, Bilderbücher oder Leselernbücher, Socken, Handschuhe, Mütze, Haarschmuck, Matchbox Autos, Flummies, ... Möglichst kein „Schrottspielzeug“! Dies sind Vorschläge der Organisation. Sie können Ihren Ideen aber natürlich auch freien Lauf lassen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung, wir freuen uns auf zahlreiche gepackte Schuhkartons. Die Klasse mit den meisten abgegebenen Schuhkartons erhält einen Preis.

Mit freundlichen Grüßen von der SMV

Jonas Janta, Ragna Zöllner, Ioannis Christopoulos, Moritz Wagner

Fragen oder Anregungen gerne an:

[jonas-marius.janta@student.englisches-institut.eu](mailto:jonas-marius.janta@student.englisches-institut.eu)

